

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 08.07.2015

Wettbewerb „Die jüngsten Vogelmalers“

Halberstadt (pm). Die deutschlandweit einzigartige Ausstellung „Moderne Vogelbilder – MoVo 2015“ erlebt derzeit ihre bereits siebente Auflage. 58 Künstler beteiligen sich mit ihren Werken am Wettbewerb um den „Deutschen Preis für Vogelmalers – Silberner Uhu“, der alle zwei Jahre vom Heineanum-Förderkreis ausgelobt wird und den in diesem Jahr Hans Christoph Kappel mit seinem Bild „Am Wegrain – Rauchschnalben“ gewann.

In den Räumen des Städtischen Museums werden bis 11. Oktober die insgesamt 125 Vogelbilder präsentiert, dabei die bisherigen Gewinner des Jury- und des Publikumspreises. Im Rahmen der MoVo ruft das Heineanum wieder alle Kinder und Jugendlichen zum großen Zeichenwettbewerb „Die jüngsten Vogelmalers“ auf. Angeregt durch die Bilderschnau oder durch eigene Beobachtungen sollen Bilder mit Vogelmotiven entstehen; maximale Größe ist A3. Den Techniken sind keine Grenzen gesetzt. Auf der Rückseite bitte mit Name, Adresse und Alter beschriften!

Bis Ausstellungsende können die Werke im Heineanum und an der Museumskasse abgegeben werden. Die Auswertung und Ausstellung aller eingereichten Arbeiten wird im letzten Jahresquartal stattfinden und in der Presse bekannt gegeben. Auf die Gewinner warten Buch und Sachpreise.